

natürlich **GESUND**

Die unsichtbare Brücke zwischen Mensch und Tier

Geschrieben am Monday, 07. February. @ 12:03:44 CET von redaktion

Ganzheitliches Heilen bedeutet, das Wesen (Mensch oder Tier) als Ganzes wahrzunehmen. Krankheit darf nicht als etwas vom Körper Abgespaltenes angesehen werden, sondern es ist Teil des Ganzen, aber es macht niemals das ganze Wesen aus. Wenn man sich dessen bewusst ist, kreisen die Gedanken nicht mehr nur um das Störende und Kranke, sondern man lenkt die „Gedankennahrung“ auch in jene Anteile, die uns Freude machen. Was Nahrung erhält, das wird wachsen.

Meine intuitiven, telepathischen und medialen Fähigkeiten setze ich ein, um Menschen und Tieren bei Krankheit oder in schwierigen Situationen zu helfen; bei Tieren auch bei ungewöhnlichem Verhalten. In meiner Praxis in Bäretswil/Zürich bewirke ich u.a. durch Handauflegen und Berührung eine Linderung oder gar Heilung von verschiedensten Beschwerden, seien sie physischer oder psychischer Natur.

Ein ebenso wichtiger Teil meiner Arbeit ist die Befreiungstherapie/Clearing, oder die Fernheilbehandlung, also das Heilen auf Distanz mittels Foto. Zudem praktiziere ich die telepathische, mediale Tierkommunikation.

Dieses Gedicht ist entstanden, um den Menschen Mut zu machen. Mut, um schmerzhaft Erfahrungen anzunehmen, sich auch mit ihnen zu versöhnen und schliesslich zurück zu lassen. Genau diese Erfahrungen sind es, die uns tragen (können) und uns innerlich stark machen. Fühlen wir uns innerlich stark und in unserer Mitte, so zeigt es sich auch in unserem Umfeld. Leere Worte zu empfangen - Worte ohne das dazugehörige Gefühl, das ist es, was Menschen und oft auch Haustiere durcheinander bringt, und in manchen Fällen, wenn Problemsituationen länger andauern, sogar krank macht. Leider ist es ein weit verbreitetes Zivilisationsleiden, dass wir den Worten anderer viel eher vertrauen, auch wenn diese für uns leer klingen, als dem, was uns unsere Gefühle mitteilen wollen. Oft entstehen daraus eine innere Zerrissenheit und seelische Nöte. Der Mensch ist auch viel eher bereit einem anderen zu helfen, als für sich selber etwas zu tun, das ihm gut tut oder Freude bereitet. In meiner Praxis begegnen mir immer wieder Menschen, die es verlernt haben und nicht mehr zu wissen scheinen, was ihnen Freude machen oder gut tun würde. Hingegen wissen sie ganz genau, welches die Bedürfnisse anderer sind. Diese Menschen opfern sich auf und erleben dadurch immer wieder Enttäuschungen, weil sie sich dabei selber vergessen. Manchmal entstehen sogar Gefühle, wie wenn man sich selber verloren hätte. Die Fühler sind nach aussen ausgerichtet statt nach innen; jedoch können solche Menschen das Gegenüber sehr deutlich spüren.

Unangenehme Erfahrungen und daraus entstandene Verletzungen, die uns durch Situationen oder Dritte zugefügt wurden, können uns im Weg stehen. Weil dadurch Ängste und Unsicherheiten entstanden sind, spüren wir unsere wahren Gefühle nicht mehr. Da diese Ängste und Unsicherheiten nicht zu unserem natürlichen Zustand gehören, bezeichne ich sie als Fremdenergien. Durch diese Ängste sind wir gezwungen, verschiedene Schutzmechanismen zu entwickeln, um uns selber so gut wie möglich in Sicherheit zu fühlen, und um nicht nochmals auf dieselbe Art und Weise verletzt zu werden. Wir fühlen uns jedoch nur vordergründig in Sicherheit, denn im Hintergrund, im Unterbewusstsein schlummern weiterhin die schmerzhaften Erfahrungen. Ein unscheinbares Signal - von uns meist unerkannt - kann diese Ängste von neuem aktivieren. Sie können unser Dasein sehr stark beeinflussen und somit Macht über uns ausüben.

In der Befreiungstherapie/Clearing können solche Verletzungen auf sanfte Art - Schicht für Schicht - zur Auflösung gebracht werden. Beim Tier ist die Situation sehr ähnlich wie beim Menschen. Erfährt es körperliche oder psychische Verletzungen, reagiert es mit Unsicherheit und Ängsten. Kommen noch die Ängste der Bezugsperson dazu, weil sich auch diese vor erneuten negativen Erlebnissen/Vorkommnissen fürchtet, wird beim Tier das Ganze nochmals verstärkt. Tiere spüren, riechen und sehen zum Beispiel die Liebe eines Menschen; jedoch auch dessen Angst, Wut oder Trauer.

Geschichten deines Lebens

Zahlreiche Geschichten schreibt das Leben, hat dadurch dir schon unbezahlbare Geschenke gegeben. Das tiefe Wissen, das daraus entstand, findest du in keinem einzigen Bücherband. Was dich im Heute noch drückt, das könnte dich schon im Morgen tragen, du brauchst nur den ersten Schritt zu wagen.

Erinnerung an das Eigene

Bis auf wenige Ausnahmen behandle ich Tiere ausschliesslich an Hand eines Fotos auf Fernheilbehandlungsbasis. Damit auch die Anteile, die von der Bezugsperson stammen zur Auflösung gebracht werden können, wird diese sehr eng in die Behandlung mit einbezogen.

In meinen Seminaren "Die unsichtbare Brücke zwischen Mensch und Tier" entdecken die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre natürlichen Fähigkeiten, ihre Intuition/Telepathie/Medialität auf sehr spannende Art und Weise. Sie erfahren neue

Dimensionen der verschiedenen intuitiven, nonverbalen Gesprächsebenen. Sie erhalten auch neuen Zugang zu ihren eigenen Gefühlen und können diese in Zukunft bewusster wahrnehmen und für sich nutzen. Sie lernen dabei zu unterscheiden, welche Empfindungen zu ihnen oder welche zum Gegenüber gehören. Die eigene Identität findet ihren Platz, sie können sich besser abgrenzen und somit auch anderen wirkliche Unterstützung bieten.

Zu meiner Person



Maria Eichenberger, Heilerin und Medium für Mensch und Tier Im April 1963 wurde ich geboren. Aufgewachsen bin ich in einer Grossfamilie im Kanton Thurgau. Durch die Liebe zur Natur entdeckte ich schon als kleines Kind meine Fähigkeiten mit Pflanzen, Tieren und Menschen ohne Worte in Verbindung zu treten. Im Alter von ca. 30 Jahren begann ich eine Ausbildung zur spirituellen Heilerin und verschiedene Weiterbildungen u.a. in Sensitivität, Medialität, Schamanismus, Coaching und in der Befreiungstherapie/Clearing. So fand ich meine Lebensaufgabe und Berufung und arbeite nun schon seit einigen Jahren mit viel Freude und Erfolg mit Menschen und Tieren.

Text:
Maria Eichenberger,
Waswiesstrasse 2,
CH 8344 Bäretswil /Zürich
41 (0)43 833 60 70,
+41 (0)79 220 57 05,
<http://www.help-for-you.ch/>